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PAREO COMPACT

•	Modern design,
•	High durability,
•	High level of protection against penetration of 
dust and water.

•	Modernes Design,
•	Hohe Haltbarkeit,
•	Hohe Beständigkeit gegen atmosphärische und 
mechanische Faktoren.
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PAREO COMPACT
Features/Konstruktion

Park and garden dedicated luminaire for lamps of general use on the popular E27 base. Body 
made of die cast aluminum. Light source shielded by aluminum raster glare limiting. 
Polycarbonate outer coat with high degree of mechanical factors resistance. Outer coat ensures 
high weather conditions resistance. It gives aesthetic look for whole time of exploitation. PAREO 
is especially recommended to illuminate squares, circuses, parks and open spaces.

Park- und Gartenaußenleuchte für e27 lampen. Der Leuchtenkörper wird aus Aluminiumguss her-
gestellt, die Lichtquelle wird mit einem Aluminiumraster eingeschränkt, der Blendungen reduziert, 
sie hat eine durchsichtige Abdeckung aus Polycarbonat, die sich durch eine hohe mechanische 
Beständigkeit auszeichnet, Die äußere Schicht bietet eine hohe Wetterbeständigkeit an und auch 
das ästhetische Aussehen der Leuchte ist während der gesamten Betriebszeit gewährleistet. 
Die Leuchte wird insbesondere als  Beleuchtung von Plätzen und Grünflächen, Parkanlagen und 
offenen Räumen empfohlen.



.38

8 8

• Compcat •

PAREO COMPACT

Dimensions/Abmessungen

A

h

	 A	 h	
	 (mm)	(mm)	

PAREO	 440	 630

Mounting diameter – 76mm
Aufsatzdurchmesser – 76mm
Le diamètre de l’emmanchement 76mm

PAREO COMPACT	 max. 60W	 A60	 E27	 6,00

E27

09

The product covered by a 5-year warranty / Produkt mit 5 Jahren Garantie

Different luminaire configuration available upon request
Abweichende Konfiguration der Leuchte auf Anfrage

WARNING!
Technical data may be changed. Photos of the luminaries may differ from reality. Last updated 8.03.2019.
Other options of the luminaire available on request.

ACHTUNG!
Technische Daten können verändert werden. Abbildungen der Leuchten können von der Wirklichkeit abweichen. Die letzte
Aktualisierung fand am 8.03.2019 statt. Andere Optionen der Leuchte sind nach Anfrage erhältlich.


